



Vallauris

Maison à louer (06220)

Pièces	5 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	84981332
Prix	Prix NC

Location saisonniere ou a l'annee - niché dans un quartier calme et discret sur les hauteurs de Cannes, cette superbe villa d'architecture contemporaine de 250m2 offre de belles prestations et une vue panoramique sur la mer. Situé dans un quartier résidentiel, au calme, à 10 minutes du centre-ville de Cannes. l'espace de vie principal a de grands volumes et beaucoup de lumière avec un bar américain et une belle réception prolongé par des terrasses et une piscine à Débordement. Vous pourrez profiter d'un sauna, d'une salle de cinéma. La maison est entièrement équipé avec climatisation ...

Yearly rental or seasonal rental - nestled in a quiet and discreet area on the heights of Cannes, this superb villa of contemporary architecture of 250m2 offers great amenities and panoramic views of the sea. It is in a residential area, quiet, 10 minutes from downtown Cannes. The main living space has large volumes and lots of light with an american bar and a reception area extended by terraces and an infinity pool. You can enjoy a sauna, a cinema room. The house is fully equipped with ducted air conditioning. A large living room offering a sea view composed of two large sofas, dining area ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

